

教育長答弁

一貫教育の意義は 質問

どもの育ちや学びは常に連続し、一体的なものであり、発達段階にふさわしい連続性を重視した一貫した教育が必要であり、家庭、園・学校、地域が担う教育の役割を明確にして、子どもを育てる交流や連携を強化していくための一貫した教育方針が必要であると

また、子どもにかかる窓口を「こども課」として一本化し、子どもの教育や子育て支援体制などの充実を図つていくとともに、次年度は「子ども一貫教育方針」の周知・理解を積極的に推進しながら、方針に基づく基本計画を策定するとともに、「次世代育成支援行動計画」等に沿って、各種施策を展開していく。

がある。また、園・学校、地域と連携した取り組みを理解していくいただくことで、子どもとの教育を安心して進めることができることである。
園・学校では、子どもの成長や学びの連続性について、一貫教育方針をもとに市内の



公 員 幼・小・中 の 一 貫 教 育 は 議

昇員議見川古

防災対策の整備強化は

A circular portrait of a middle-aged man with short, light-colored hair. He is wearing a dark suit jacket over a white shirt and a patterned tie. He is looking slightly to his left with a neutral expression.

防災訓練における成果と課題は

市長答弁

今後実施した防災訓練と
防災訓練における成果と課題
及び災害時におけるライフ
ライン確保と対策について

防災事業と防災訓練における成果については、防災シンポジウムや総合防災訓練等を実施していることから、市民の防災意識や地域の防災力向上につながっているものと

広域応援体制の整備等を行つてゐる。

全国学力・学習状況 調査については

中高一貫教育の目的については、中等教育の一層の多様化を推進し、生徒一人ひとりの個性をより重視した教育の実現を目指すものと認識している。